

quoi ils prennent tous les moyens de les déchristianiser. Mettons donc le Christ dans leur cœur dès l'âge le plus tendre, et le Christ les gardera.

Ce qu'a prêché le Congrès de Montréal, le Congrès de Madrid va le prêcher à son tour, et la plus éloquente illustration de sa doctrine sera, sans contredit, cette Communion de vingt-cinq mille enfants, dont nous serons témoins dans le parc *del Retiro*. Le Saint-Père en sera comblé de joie....

Mgr rappelle le couronnement de Georges V et la triomphale procession du nouveau roi dans les rues de Londres, et il ajoute :



L'Eglise de San Francisco el Grande où se sont tenues
les assemblées générales du Congrès.

Catholiques, mes frères, celui que nous porterons en triomphe jeudi dans les rues splendidement ornées de Madrid, bien que voilé sous l'humble apparence d'un morceau de pain, est bien notre Sauveur et notre Roi bien-aimé. Et ce Roi, crucifié un jour, puis sorti vainqueur du tombeau, ne meurt plus. Nous l'acclamerons donc, nous l'adorerons avec tout l'amour dont nous sommes capables, et nous nous consacrerons à lui avec tout ce que nous avons de plus cher au monde. O Madrid, réjouis-toi, car pour toi se lèvent des jours de grâces, et l'honneur qui t'est fait est grand! L'univers catholique, représenté dans tes murs, vient chanter et prier avec toi!...."

Il demande à Dieu de bénir le peuple fidèle, de garder à l'Espagne sa foi, et termine par ces mots: "*Vive à jamais la catholique Espagne!*"